

Peter Erdenbrecht bleibt Vorsitzender

Diespecks „Rot-Schwarze Club-Karpfen“ rechnen in bevorstehender Erstligasaison mit regerer Nutzung der Vereins-Dauerkarte

DIESPECK (pm) – Die Mitglieder des Diespecker 1.-FC-Nürnberg-Fanclubs „Rot-Schwarze Club-Karpfen 07“ kamen kürzlich zu ihrer Hauptversammlung zusammen. Dabei standen turnusgemäß auch Neuwahlen an.

Diese ergaben, wie in einer Pressemitteilung berichtet wurde, wenig Änderungen im Vorstand des Vereins: Peter Erdenbrecht bleibt Vorsitzender, sein Stellvertreter ist weiterhin Uwe Siebenhorn.

Um die Kasse kümmern sich wie bisher Petra Siebenhorn und Kerstin Schnees, Vergnügungswarte bleiben Martin Schnees und Kerstin Strauß, Schriftführer Stefan Klein und Franz Steinmüller. Beisitzer sind Julian Pleh und Thomas Albert. Zu Kassenprüfern wurden Hans Helmreich und – neu – Peter Lang gewählt.

In seinem Rückblick erinnerte Vorsitzender Erdenbrecht an die monatlichen Stammtische, das jährliche Karpfenessen, die Weih-

nachtsfeier sowie eine Wanderung am 1. Mai.

Der Kassierin Petra Siebenhorn bestätigte der Revisor Helmreich, der zusammen mit Walter Thomas die Kasse geprüft hatte, eine sehr gute Buchführung.

Siegerehrung für das vereinsinterne Tippspiel

Schließlich stand die Siegerehrung für das vereinsinterne Tippspiel auf dem Programm: Gewonnen hat Julian Pleh, der Christian Heidel und Alexander Siebenhorn auf die Plätze zwei und drei verwies. Anschließend ließ man den Abend bei einem Grillfest ausklingen.

Für die kommende Erstligasaison hoffte Erdenbrecht auf eine gute Nutzung der vereinseigenen Dauerkarte. Auch zukünftig treffen sich die „Rot-Schwarzen Club-Karpfen 07“ fast jeden dritten Freitag im Monat im Gasthaus Müller in Diespeck. Der nächste Vereinsstammtisch findet dort am 17. August ab 20 Uhr statt.



Der Vorstand der „Clubkarpfen“ besteht aus (hintere Reihe, von links) Hans Helmreich, Peter Lang, Julian Pleh, Petra Siebenhorn, Franz Steinmüller, Kerstin Strauß und Kerstin Schnees sowie – vordere Reihe, von links – Martin Schnees, Stefan Klein, Peter Erdenbrecht und Uwe Siebenhorn.

Foto: privat